

El crecimiento económico de México no es el esperado: OIT (El Financiero 14/10/14)

El crecimiento económico de México no es el esperado: OIT (El Financiero 14/10/14) Zenyazen Flores zflores@elfinanciero.com.mx Martes, 14 de octubre de 2014 El panorama podría mejorar en los siguientes años, señala Guy Ryder. Las reformas estructurales "no son una receta mágica y única para crecer". El crecimiento económico de México no está a la altura de lo que se podría esperar luego de las reformas estructurales que se han concretado en el país, aunque el panorama podría mejorar en los siguientes años, señaló Guy Ryder, director general de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Durante la inauguración de la 18ª Reunión Regional Americana de la OIT, dijo que el caso de México puede dar una lección a otros países en el sentido de que las reformas estructurales "no son una receta mágica y única que por sí van a generar crecimiento económico". La semana pasada el Fondo Monetario Internacional (FMI) pronosticó un crecimiento económico para México de 2.4 por ciento para 2014 y de 3.5 por ciento en 2015, lo que difiere de los pronósticos del gobierno federal de 2.7 y 3.7 por ciento, respectivamente. A pregunta expresa sobre ese panorama, Ryder resaltó que el país concretó las reformas, siendo la laboral la primera de ellas, sin embargo, "el crecimiento económico de México quizá no está a la altura de lo que se podría esperar (con las reformas) aunque puede ir mejorando". En más, el directivo destacó que América Latina atraviesa un escenario de desaceleración que podría "estorbar" los planes de transición del empleo informal a la formalidad. Reconoció que la región pasa por una coyuntura preocupante, ya que el FMI revisó sus pronósticos y estimó un crecimiento económico para la región de 1.3 por ciento, la menor tasa desde 2009. "Eso es muy preocupante porque si hay una desaceleración del crecimiento económico va a tener consecuencias negativas en el mercado de trabajo", expuso.